

Desnivel en el piso del hall de acceso de FEDUH

El jueves 08 de enero del presente, Sylvia Barrales Leiva recibe la llamada de la docente Maritza Aburto Duran, quien comenta que, al desplazarse por el área del hall de acceso de la FEDUH, en dirección hacia su oficina trastabilla con, lo que ella considera, un desnivel en el piso y fue el mayordomo Sr. Manuel Araya Valdebenito, quien la sostiene, logrando evitar la caída.

Luego del llamado, la comisión de investigación de accidentes del CPHS visita el área constatando que efectivamente el piso del hall presenta 2 desniveles importantes, los que no son apreciados a simple vista, ni se perciben al momento de transitar con zapatos cerrados.

Se toman fotografías, evidenciando el desnivel y se contacta al Encargado de Mantención, Sr. Cristhian Landero Navarrete quien toma conocimiento de la situación, comprometiéndose a solucionar esta situación transitoriamente a través de Sr. José Miguel Jiménez Canales, a quien le indicará colocar cinta de advertencia en ambas zonas donde se presenta el desnivel.

Además, Sr. Landeros se compromete a gestionar la reparación de este sector durante el periodo de receso universitario de verano.

Desnivel sin señalética	Desnivel sin señalética
	
	